

すぺりあ佐屋

- 誰にでも快適なマンションをめざし -

NO. 101

《発行》平成20年(2008)4月1日
《発行者》スペリア佐屋管理組合理事長

<項目>

- 1、子ども会
- 2、春の安全なまちづくり県民運動
- 3、朝の交通当番
- 4、カン類、ビン類の資源ごみ

1、子ども会

スペリア佐屋子ども会が出来て5年目を迎えます。

4年が過ぎて、子ども会もいろんな意味でまとまってきました。

19年度は夏祭りでのバザー、夏休みにはバス2台で鳥羽水族館へ、秋にはサツマイモ掘り、餅つき大会への参加、春休みにはボーリング大会等皆で助け合い楽しく過ごしてきました。毎月、行っている廃品回収も自分たちで子ども会費用を稼ぐため、寒い時はかじかんだ手で夏は汗にまみれて一生懸命に頑張っています。すばらしい事だと思います。

また、年末には「歳末助け合い運動」を4年間も続けました。金額はともかく、皆で助け合う気持を持つことが大切だと思います。

今年は新一年生が14名加わり全員で59名となりました。

また、新しい子ども会役員も決まり、今年もいろんな楽しい行事を計画して、子ども達の子ども会として運営していきますので、あたたかく見守って頂くと共に、ご支援の程よろしくお願い致します。

20年度子ども会役員

「保護者」

会 長

副会長

役 員 (会計担当)

役 員

役 員

尚、子ども役員は29日に決まります。

2、春の安全なまちづくり県民運動

期 間 4月1日(火)から4月10日(木)までの10日間

目 的

新しい年度を迎えました。希望に胸を膨らませて入学、入園する子どもたち、新規採用により働き始めた人たち、あるいは異動により職場をかわった方も多くいらっしゃると思います。早く新しい環境に慣れ、順調なスタートをきるためにも犯罪にあわないように気をつける必要があります。

気持ちの改まったときだからこそ、身の回りの防犯対策がしっかりとできているかどうかを確認し、万全の体制を日常化できるように習慣づけていくことが大切です。

特に新入学児童（園児）は、身を守る力が弱いだけに、保護者をはじめ周りの大人の目で見守っていく必要があります。この時期、地域での子どもの見守り活動を重点的に行い、年間の活動体制を確立しましょう。

また、昨年愛知県は、侵入盗の発生が全国ワースト1位でした。自転車の盗難も多く発生しています。両者とも「カギがかけてあれば」と思われるものが多いという実態があります。まだまだ、個々レベルでの防犯意識を高めていく必要を感じます。

愛知県安全なまちづくり推進協議会では、県や警察をはじめ、事業者、団体、市町村が連携を図りながら、地域の犯罪抑止力を高め、犯罪のない安全で安心して暮らせる愛知をめざして本年度も強力に運動を展開していきます。

県民の皆様一人ひとりが、高い防犯意識をもち、身近な対策を具体的に実践していくことが何より大切です。今年も「刑法犯認知件数1万件以上の減少」を目標に力を結集していきましょう。

年間スローガン

犯罪にあわない 犯罪を起こさせない 犯罪を見逃さない

運動の重点

子どもが被害者となる事件、事故の防止
住宅・店舗等を対象とした侵入盗の防止
自転車盗の防止

取組内容

子どもが被害者となる事件・事故の防止

- 1、子どもと一緒に「こども110番の家」の場所を確認しておきましょう。
- 2、子どもが出かけるときは、必ず行き先を告げさせるようにしましょう。
- 3、危険な目にあったときは、逃げる、大声で助けを呼ぶように教えましょう。
- 4、地域ぐるみで子どもを守りましょう。

住宅・店舗等を対象とした侵入盗の防止

- 1、短時間の外出でもカギをしっかりとかけましょう。
- 2、留守を悟られないようにし、貴重品は分散して保管しましょう。
- 3、門灯や玄関灯を一晩中つけるなど、家の周りを常に明るくしましょう。
- 4、隣近所で声をかけあったり、地域ぐるみであいさつ運動をしましょう。
- 5、店舗内には、夜間、休日は、可能な限り現金を置かないようにしましょう。
- 6、防犯カメラ、防犯ベル等を設置するなど、店舗の防犯設備を強化しましょう。

自転車盗の防止

- 1、外出先だけでなく自宅でも、自転車には必ずカギをかけましょう。
- 2、ワイヤー錠などを使用して、ツーロックしましょう。
- 3、路上などに放置せず、明るく管理の行き届いた駐輪場に駐輪しましょう。
- 4、防犯登録をしましょう。

新入学児童(園児)を地域で守ろう！

当マンションには沢山の皆さんがいます。マンションは「オートロック」「防犯カメラ」も作動していますが100%安全とはいいい切れません。

一学期も始まり、下校時や遊びに行った時には、この様な事故に合わないよう皆で目を守りましょう。

5つの約束を教えましょう

親の目の届かないところには危険がいっぱい

- 1、知らない人にはついていかない。
- 2、誰か連れて行かれそうになったら「たすけてー」と大声で叫ぶ。
- 3、一人では遊ばない。
- 4、遊びに行くときは、どこで、誰と遊ぶかを家の人に言ってから出かける。
- 5、友達が知らない人に連れて行かれそうになったときも大声で叫ぶ。

以上「愛知県安全なまちづくり推進協議会」より、一人ひとりが、高い防犯意識を持ち、犯罪にあわない、犯罪をおこさせない、安全な街づくりに協力頂くよう要請がありましたのでお知らせ致します。

当スペリア佐屋はオートロック、又防犯カメラも設置していますが、これらがあるからといって100%安全とはいえません。

オートロックだから、防犯カメラがあるから安心と言うことなく、一人ひとりが高い防犯意識を持つことが大切と考えます。

平成19年の愛知県内における刑法犯認知件数は143,949件で、前年比マイナス13,433件(8.5%減)でしたが、1日あたりで換算すると約400件、実に4分弱に1件の割合で犯罪被害の届出がなされた計算になります。

さらに、空き巣 6489件 忍込み2090件 居空き387件で合計8966件と埼玉県 8872件 東京都 8612件を上回り全国ワースト1位です。

また、愛知県の特色として「忍込み」(夜間、家人が就寝中に盗みに入ること)「居空き」(家人が在宅し、昼寝、食事等をしているスキに盗みに入る)の被害が多いといえます。

この数字をみますと、いつ我々も、その被害に遭遇してもおかしくないと思います。カギ掛けは勿論ですが、隣近所の人たちとの日常の挨拶・声かけをし合って、不審者が近づきにくい環境づくりをすることが大切と考えます。

変質者に注意を！！

3月21日掲示をしましたが、19日午後6時37分頃、マンション正面玄関で女装した男性と思われる変質者に女子中学生2名が声をかけられ、携帯電話番号、メールアドレスを教えよと強要された事がありました。

新聞、テレビでは悲惨な事件が毎日の様に報じられています。くどいですが、防犯カメラがあるから、オートロック方式だからといって安心することなく、一人ひとりが注意する以外にないと思います。また、玄関付近、マンション内で不審者、変質者と見られる人を見たら、管理員、管理組合、又は警察に知らせて下さい。

これから暖かくなり、不審者、変質者が出る機会が増えてくると思います。お互いに目を光らせ子ども達を守りましょう。

3、朝の交通当番

4月8日が入学式です。今年度もピカピカの一年生が25名で総員140名近い大通学団となります。平成14年2学期より行っています、ヨシツヤ前での朝の交通当番を今年度も続けて行きたいと思えます。

朝のお忙しい時間帯です。強制はしませんが通学児童の保護者のご協力をお願い致します。また、愛西市の制度として、「ボランティア保険」に加入できるので、出来るだけ申込をお願い致します。

4、カン類、ビン類のゴミ

毎月カン類、ビン類の資源ごみ出しています。毎回班長及び資源ごみ担当理事を中心に全住戸輪番制でその整理を行っていますが、相変わらずカン類の中にビンが混入して出している方、ガスボンベ、化粧用スプレー缶が多い時には30本近くも出されていて、中には中身の入ったままのスプレー缶も多くあります。中身の入った缶詰、汚れたままのビン類等……。

出す時間も前日の午後8時まで、当日朝は8時までと決められていますが、最近は朝8時からの整理後に出される方も見受けられます。また、前日出される方の中で午後8時後に出される方が多くなっていますが、整理の関係上、出来るだけ前日午後8時までに出して下さる様お願いいたします。

ごみの分別については17年度に全住戸に配布した「家庭ごみ分別早見表」に詳しく記載されていますので、今一度確認して下さい。お互いにごみの分別を守り気持ちよく整理できる様にしたいものです。

尚、分別表を無くされた方で必要な方は申し出て下さい。少量ですが管理組合にあります。

3月度理事会

日 時 3月23日(日) 定期総会説明会終了後
出席 委任 欠席 ×

南西館			南東館			東館		

4月6日新理事で理事会開催の予定です。